

2023年8月1日～9月3日の日本と世界の動き(9月18日)

📺時事更新(📺動画サイト)のアドレスは下記: 9/19 夕方迄に掲載予定 ● <http://takahama-chan.sakura.ne.jp/custom6.html>



(A)【世界と日本の動き】(一番下に📺の動きも掲載)

《日本》

日	8月
4	自由民主党の秋本真利衆議院議員が道交法違反で外務大臣政務官を辞任。
17	自由民主党の最大派閥・清和政策研究会(安倍派)総会 塩谷立会長代理が座長に就任。空席となっている会長は引き続き置かない方針
22	松川るいが党女性局長を辞任← France 研修中撮影写真が「観光旅行のようだ」批判
9月	
1	感染症対策の司令塔「内閣感染症危機管理統括庁」発足。担当大臣に後藤茂之経済再生担当相が就任。トップの内閣感染症危機管理監は栗生俊一内閣官房副長官が兼務
2	国民民主党代表選挙。現職の玉木雄一郎が前原誠司代表代行を大差で破り再選
●	【経済】物価高・ガソリン価格=1㊦ 185.6円(8/30) 【政治】岸田内閣支持率低迷続く

《世界》

日	8月
8	アメリカ・ハワイ州マウイ島で山火事→少なくとも115人が死亡(8月14日時点)
15	リビアの首都・トリポリで武装集団の間で激しい戦闘が発生
22	BRICS(南アフリカのヨハネスブルグ)でブラジル、ロシア、インド、中国、南アフリカからなるBRICSの首脳会議 →新たにアルゼンチン、エジプト、イラン、エチオピア、サウジアラビア、アラブ首長国連邦の6カ国の加盟が決定
23	ワグネル・グループの創設者のエフゲニー・プリゴジンら10人が搭乗していた飛行機が墜落、全員の死亡が確認された。
23	インドの月面探査機・チャンドラヤーン3号が月の南極付近に着陸。史上4カ国目
30	ガボン共和国で大統領選挙の結果に反発した軍によるクーデターが発生
9月	
8	モロッコ王国のマラケシュから南西72キロのアトラス山脈付近でM6.8の地震
9	インドでG20
10	リビア東部で大雨による洪水
計報	8/23→アメリカのプロレスラー・テリー・ファンク(#TerryFunk)

(B) 世界の歌(具体的な📺映像の一部は Ameba 参照)

第 14 回世界の歌・アメリカ（リンククリックで該当箇所へ GO）

①□	①□ 第一会場・公式 HP のトップ 浜田隆政-OfficialHP 世界連邦を一 Takamasa Hamada http://www.takahama-chan.sakura.ne.jp/index.html
②□	②□ 第二会場・安らぎ文庫 HP のトップ 安らぎ文庫・浜田隆政 優しさと思いやり、紛争なき世を目指す文庫 http://h-takamasa.com/
③□	③□ 第三会場・（臨時会場）総合案内所 HP のトップ 総合案内所一 Takamasa Hamada http://www.takahama-chan.sakura.ne.jp/index.html
解説	世界の歌・各回解説コーナー（全体目次ページ） http://h-takamasa.com/Blog/?page_id=29207
8 月 該当 箇所	第 14 回世界の歌・us USA 一第四部（Part 4）-No. 11 → 起源後から 1863 年中心 http://h-takamasa.com/Blog/?service=31135 第 14 回世界の歌・us USA 一第四部（Part 4）-No. 12 → 1863 年～ 1927 年迄 http://h-takamasa.com/Blog/?service=31137 第 14 回世界の歌・us USA 一第四部（Part 4）-No. 13 → 1927 年～ 1939 年中心 http://h-takamasa.com/Blog/?service=31178

（代表的な歌）

京都橘高校 吹奏楽部「シング・シング・シング」Kyoto Tachibana SHS Band - Sing Sing Sing
<https://www.youtube.com/watch?v=v7h5S-laQAI>

Leioa Kantika Korala_Bring me little water Silvy
<https://www.youtube.com/watch?v=mGwv1sgaeiY>

Oh Susanna AR BCT 2021
<https://www.youtube.com/watch?v=Ahmk9EkD8AU>



(C) 巨大写真コーナー（具体的な写真の一部は Ameba 参照）

①□ 写真第一会場	訪米関連（世界の歌・USA との連携） http://h-takamasa.com/conversation/custom15.html
②□ 写真第二会場	実験会場・我が家の花（花撮影の版） http://takachan1.xsrv.jp/ginou/custom7.html
<p>第二会場は→写真物語館・技能の間で開催中。9 月も同様に我が家の花を掲載している。本年内、我が家の花、それも 2023 年に数日写した花のみで隔日掲載でも一年は持つ。しかし、読者獲得上、写真に興味を持つ人は大変少ない。</p> <p>そこで、再度、ご当地物の写真に 10 月頃から変更を検討している。ご当地物も原則、市場規模（東京の如く大きすぎても効果は低いし、我が村の如く 110 世帯程度は無意味で</p>	

あり（その上、観光地と異なりプライバシー権問題もある）、一般には人口 8 ～ 70 万程度の都市が効果的）を優先するが多い。関係地には観光案内所・市役所・地元新聞その他に連絡をすることが多い。WinWin が理想。同時に催眠類使用なきように。私が選ぶ。

◎ 8 月の代表的な写真



(D) ㊦私的事項：㊦。

8/4	㊦㊦	新一言No. 41- # 縄田佳純 問題を二つの側面から語る—実親危害・パート シングルマザー
8/6	㊦ トラブル	広島平和記念式典拝見。途中でスピーカーが異常に。8/9 長崎は見るのも遮断される→写真物語・原爆広島館、原爆長崎館㊦は妨害された。 2015年から原爆に絡めて妨害が起こる謎 。2016年長崎時も㊦
8/9	㊦ 催眠	台風で松の枝 が折れると交通事故等で危険と催眠が㊦ 早急対策をとれでシルバーに㊦。だが緊急対応必要なほど危険とは思えない。
8/9	㊦㊦	世界の歌 USA 掲載日が近づくと妨害 。朝 Z 家に人。
8/10	㊦	大昔に購入したトイレの便器・タンク・便座の話をさせられた→2～3時間前に二階のトイレが水漏れ・故障。1階トイレは年末年始に謎の故障
8/10		1997年1月13日の交通事故は私への殺人未遂罪・傷害罪・器物損壊罪・業務妨害等の刑事犯罪となる=社会告発 →詳細 8/12 の公式 Blog 掲載 PDF 参照
8/11	㊦㊦	世界の歌掲載途中、レーズン食べ㊦お茶中…気づくと真っ暗、裸で布団もなく床の上 → 結局世界の歌のレイアウト修正は不可能となった
8/11	㊦㊦	8/11～8/27=16日間で一言&Blogで12原稿掲載させられた謎→当初予定の掃除、墓掃除、書類の整理、家の掃除、㊦ファイルや写真整理全部没
8/12		1997年1月の交通事故を契機に村人との住民対立画策のみではなく、何度か車に轢かれそうな危害に遭った謎を ㊦新一言No. 42等
8/12		Twitter 23-224-3【㊦】 ①本日朝、玄関の㊦が㊦&印鑑紛失。 ②夕方、何故かタクシーが Z 家をうろうろ。 ③ 8/9=催眠で松㊦→#長崎 原爆関連㊦㊦完全阻止 ④ 8/10=突如、97年1月交通事故を装った㊦への危害 ⑤ 8/11=㊦後突如バタン㊦ ⑥ 8/12 ④関連㊦ だが④は㊦某政治家の2019助言事項。事実なら㊦は当然…&礼
8/13	㊦	トイレ下水工事で西本電器に支払金は142万円。母・浜田誠が実質依頼も、私は絶対条件で「アフターケア体制」徹底確認し、同店了承で…。その後の話はやむなく ToTo 本社送付手紙をそのまま公開。私的 Blog-No. 28
8/13	㊦	「一言43・謀略の嵐—1997年1月の交通事故と村」の改竄発見。関連して、Z3 正典氏が同大卒後に神戸市時代の住居と㊦が関学卒後の JR 西宮駅付近住居の類似制を知り追記。Z3はその後尼崎市へ。㊦は実家→東京→岡山へ
8/14	㊦	①㊦=朝 Off ㊦一台が On にされていた。②㊦突如 Z3=司法書士の話が強制された。8/20に新一言No. 46にいきさつを掲載
8/15	㊦	8/14 15:00頃数分仮眠するや、目覚め～8/15 2:23迄㊦独り言。Z家と皆木家の件中心。 誰か Z 小母が皆木 R 子さんに言った言動を一字一句正確に教えよ。それ抜きでは分析不可能
8/15	㊦	拙著『日本のフィクサー ME・上巻』（Kindle、KOBON 各100円）第3章12節より。懐いてくれた㊦（東京時代家庭教師の子）。㊦対談時に伊藤詩織様→途中からしどろもどろ…その話はやめて一般論と=㊦は㊦㊦ ㊦話→8/23に新一言No. 47に掲載
8/16		① Z3(正典)氏は司法書士→㊦家の住所も使用し、2万円その他の金銭被害を含む被害多数で=司法書士倫理規定等に違反では ②同一場所で三つの住所持つ浜田正典あすと法務事務所住所=位田 648-5 ク

		リックすると位田 113-66・谷本有造元美作市市議。調べると彼の選挙参謀は㊦の大変親しい石黒君。石黒君に聞けて人間違い…は十分か ①=公式 Blog ・四十年に亘る危害(8/16)、②=新一言No. 48(8/25)参照
		㊦・㊧・近所で戸籍が強調：㊨家から正典家へ嫁いだ㊩は江戸か明治初期 浜田稔 ㊪千代子結婚は 1940 年前後。 三男正典が 1951 年生誕。 1954 年に千代子が我が家の住所で戸籍申請と正典氏が 2013 年解説。 役場は何故受理したのか㊫
8/18	㊬	新一言No. 44 で急いで切る必要のない松の木でパニックより→催眠実証 催眠悪用は ① 97 年事故始め、多数の項目で 被害者が加害者にされる ② 強制・貢ぎ労働犯罪を㊭自己意思・無料奉仕活動に置き換えられる ③㊭ 人身売買多数→自由意思選択に置き換えられる。 ④㊭ 尊厳損失も⇒①～④…等は今から㊮払え
8/20	㊬	芝生水まき時→和田跡地㊯㊰㊱見て=㊲催眠で官僚と思わされ㊳独り言
8/20	㊬㊴ ✍	㊴安倍晋三 と Z3 は相似形→死亡劇前共に㊵に予告。共に死んでいない。 安倍追悼文✍は待てと㊶が、Z3 幼少思い出し擁護も㊷と共に㊵に私に怒っ ていてくれ、と。茶番劇 の帝王。新一言No. 45 に記載
8/21	㊬	㊸世界の歌掲載日 (1 日, 11 日, 21 日) 前後は妨害三昧。 8/21 →川方面 ㊹見るや催眠、夜㊸No. 13 記述開始や㊵で英語教育独り言徹夜 8/22 →トイレ時人の声で催眠独り言。㊸案内と解説文遅延に遅延
8/24		個人情報 ㊺人権。新一言No. 48 (8/25) ㊵は車に轢かれかけたり、業務妨害等から生存そのものが危険に。 #超法規的措置 のみか下記の如く公開には正当性があり問題ないと判断。 個人情報<公共の福祉・社会通念：犯人氏名手配写真は㊻同様
8/26	㊬	楽天買い物マラソンが突如 HP へ。㊵は参加予定ないも㊵で強引に強制参加 8/28 追記→8/26 突如時計が壊れる。 過去、買い物マラソン不参加表明時に㊵の器物壊されやむなく参加事例多 い。それでも無理ならば㊵催眠強制事例も多い。 もし、上記抜きで今日の楽天があったであろうか。
8/26	㊬	シルバーの方=松の木伐採で来訪。雑談中、シルバー様一人が田殿、㊵㊶ 広瀬健二様中尾を田殿と催眠妄想で思い込まされ、後に芝水やり時支離滅裂 独り言= 1997 年 1 月事故時事故現場の下倉敷を尾原と刷り込み㊷時と同様
8/27	㊬=㊴	Twitter 23-239-1 【㊵と㊹】真相編。 二つの危害 ①㊵であるが故の危害=浜田隆政であるが故の危害。 即ち㊹フィクサー ME →㊮ ②㊹我が家の住所番地への被害=人間違い。 この二つが同一にされたのが #駿台 時代
8/27	㊬=㊴	Twitter 23-239-2 【謎】ほぼ解けた。 ①㊵は㊮映画類の世界では㊹(ME)であり、企業・業者・政治家・学校…が ㊮・票のため、㊵利用目的で詐欺三昧。 後に㊵催眠のトリック知り、…での㊵の被害。 ▽ ②㊰か？が泣いた。㊰問題、部落問題…による恨みの主が㊵家住所番地の 疑惑。だが㊵に非ず。同一住所番地二軒
8/28		Twitter 23-240-2 【㊻㊼】 ㊵の政党・議員…好感基準。 ㊵の人権救済への関心・努力・行動が 99%の評価基準 #河野太郎 氏少し関心なら㊵も。

		<p>他議員も募集 ▽ 河野氏逆風 #コロナワクチン 推進時…と今回の相違点。 ①前者は #管内閣 今は岸田内閣 ② (👤は 🗨️ も) #石破茂 氏と共闘前と後。 👤が生存ならば…🗨️</p>
8/28		<p>Twitter 23-240-3 【🗨️催眠】朝 A 家の声。昼🗨️強制 #駿台 🗨️#西山美千代 横家 後藤の話。 西山 click を。 🗨️ 1995 ~ 97 年頃ホテル関西の前で西山本人らしき人物に遭遇。 その時に「二度と私の目の前にでないうで」、私も同様にと言ったはず。他🗨️ 同様🗨️ 真相編でいずれ。 駿台北海道～九州全国展開… CM 悪用が本質</p>
8/28		<p>Twitter 23-240-4 【🗨️】 #黒柳徹子 様。 #徹子の部屋 #高橋英樹 🗨️#古田敦也 #市村正親 様録画 本日 21 時から拝見予定。 突如の理由は後日 ▽ 尚、今週の #山田洋次 #吉永小百合 様は録画のみで 10 年後位に拝見予定。 当面は🗨️ 理由 #駿台 事件 犯罪者集団を #マドンナ 置き換え疑惑猛抗議のため。</p>
8/29	🗨️	<p>Twitter 23-241-1 【🗨️催眠】 a.m.10:30 頃赤い車見るや 17:44 頃迄赤がどうだこうだと。 赤挑発本格は 2019/4/8 #誕生寺 へ🗨️で向かう道中 #片山潜 記念館撮影時から。 下記創価大入試か。 #伊藤博文 #山縣有朋 #桂太郎 #犬養毅 生家等撮影🗨️も片山潜のみ🗨️ の謎。 社会科教師類の上記撮影妨害は #業務妨害🗨️</p>
8/30	🗨️ 🗨️ □	<p>Twitter 23-242-2 【🗨️催眠】 毎回🗨️世界の歌us掲載前か掲載日に🗨️催眠妨害が起こる謎🗨️ 🗨️曰く「#小淵恵三 総理に救済依頼の🗨️手紙出してどうなった」 🗨️「小淵氏、即入院、死亡」 🗨️「同じことよ」 🗨️「そう言えば、#筑紫哲也 氏も同様に…。山崎春之 #駿台 理事長は出 ず直前に肺癌死亡」で🗨️。駿台ご子息も</p>
8/31	🗨️ ✂️	<p>昨日午前中から本日 5:21 迄催眠独り言で何もできず。 ヤカンの下ガスコンロの火がつけられていた。確実きっていたのに。 8/31 世界の歌三案で迷い中も結論出す前に妨害三昧。妨害理由不明。 世界の歌 USA 掲載前後は常時各種妨害あり。</p>
<p>※この後 9 月に入るが、江利チエミと高島忠夫事件を少しと、駿台事件の本質に関する一 部記述にとどめ、残りは 10 月に「9 月まとめ」として掲載する</p>		
9/2		<p>パティ・ページの #TennesseeWaltz を彼女が若い時と晩年の歌の 2 つに、臨 時的に置き換え🗨️催眠。その直後に江利チエミ義姉事件 (※ 1=7 頁)、高島 忠夫 家政婦による長男殺害事件 (※ 2=7 頁) を連想させられ、記述する。</p>
9/4	駿台	<p>駿台事件の本質→能開大事件と同様で、駿台全国展開前の理事長関与の CM 目的🗨️としか分析できず。絡める🗨️は 1983 年入社組限定、それ以外にハブ</p>

		ニングありそうな時は自主退職か配置換え…という徹底ぶりであった。
9/4	駿台	Twitter 23-247-5 【#駿台】 1983 年講師室 4 人 西山・横家・後藤 既婚女性・武内→114 銀行を強調 本年姫路で 114 と播磨が目 ① 114=Z 家 皆木家→姫路で 宿直に。 ② 家が が 10/14 生まれ=名前が十四=催眠暗示数字 ▽ ①②のどちらを強調したよう。 ①なら人間違い ②なら西山への 熱と 攻撃事前暗示
9/5	✕	駿台講師室 西山・横家・後藤は辞職後に何度も催眠独り言 35 年強制の謎 (以下類似の 1986 年催眠・工作…の) 岡山の予備校 滝沢・吉田は辞職後催眠強制独り言一切皆無 だが駿台・岡山の状況は全く同じであった。 何故か か ■ 9/5 時の歯科衛生士・歯科医いつもと少し別人風で 駿台 西山も前半と後半が別人疑惑= は思い出すだけ で 駿台事件は 以外に 拉致未遂被害、住居不法侵入、業務妨害等犯罪事件
9/5 以降	✕	【駿台】事件記載前後からダニ ムカデ (四匹確認) ヤモリ 蟻 ゴキブリ 大量出現。また突如蕁麻疹? 同時に催眠独り言強制で何もできぬ時間が増大 更に部落問題が絡む…は本当か? さっぱり意味不明の 40 年弱

(※ 1) <https://hibi-hibino.blog.ss-blog.jp/2014-11-20>

(※ 2)

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%AB%98%E5%B3%B6%E5%BF%A0%E5%A4%AB%E9%95%B7%E7%94%B7%E6%AE%BA%E5%AE%B3%E4%BA%8B%E4%BB%B6>

(8月に掲載した文書を少し修正し再録) 私に起こった事件は

(A) 駿台事件(1984～88年)

(B) 能開大事件(1988～98年) この時期には1997年1月の交通事故問題もある。

(C) 村での事件(1998年～)

→(C)の中心は住民対立、親戚対立画策にあった。特に我が家の住所番地使用のZ家問題や2000年以降の写真問題…などである。

上記(A)～(C)で中心は(B)である。社会的意義もある。更に被害も多きい。そして、賠償請求交渉も実際にしている。

ところが、この間、催眠で書かされた事項は(A)と(C)のみである。それと賠償とは何の関係もないがどうだこうだ…と。(B)時期の記載では交通事故問題のみである。

肝心のポリテクカレッジ岡山(現能開大中国)での労基法違反・契約違反・専任詐欺の件は一切書いていない。正確には、その件を書こうとするや(A)と(C)に誘導され、(B)を書く時間を奪われたのである。これらはほぼ全て寝ている時などの催眠で強制された事項である。

すると、催眠危害を加えているのは(B)関係者かとなる。(B)は独立行政法人での被害であるが、所管は労働省(厚生労働省)となっており、官僚諸君が刑事犯罪被害に加担していると消去法型分析ではなってしまう。官僚諸君の場合には実名報道と天下り等を消費者監視で、更に政治家・マスコミによる制御が常道となる。その前に警察が取り締まり、裁判まで逃げぬよう収監が国際常識である。



(E) 《◆主たる原稿》(アドレスクリックで該当箇所へGo)

公式 Blog	8/12	<p>謀略の嵐— 1997年1月の交通事故(催眠と工作) PDF用。 http://hamatakachan.uh-oh.jp/wp-content/uploads/2023/08/694df09b9bb06338d クリック不可能時はこの枠の下のPDFアドレスをクリック</p> <hr/> <p>収録→(公式Blog) http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=39933</p>
	8/24	<p>私の人権編— 40年の人権侵害全貌解明: 8月16日編 http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40006 ※同一住所番地二軒からの人間違いが…原因で、何か何かが人間違いをして私に長期被害を加えたとしか分析できない。その証拠類と世界からの情報。我が家住所番地使用の浜田正典様の(我が家ではない)登記簿上の住所をクリックすると、谷本有造元美作市議会議員の家が何度やってもでてきた謎。ちなみに、彼の選挙参謀の石黒君は私と大変親しい友人。人間違いの悪夢解消は彼がいれば大丈夫と想像</p>
	9/17	<p>長期被害・村編:(美作市) 2008年7月の薬局屋事件—何らかの組織関与か http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40163 ※見れば分かる。催眠も悪用の上で誰かの工作と分析されるが、…問題も。2007年豊国原事件同様</p>
	下書	<p>駿台事件:全貌・真相編(1)【下書き中】 http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40077</p>
安らぎ Blog	8/31	<p>『求め続けて』第3部補章-5「岡短」での授業破壊活動被害と各種工作事件 (5) 私が英語ができるか…であることが専任詐欺にあった証拠 http://h-takamasa.com/Blog/?p=30350 ※職場は厚労省所管の職場</p>
一言 Blog	8/11	<p>No.42・謀略の嵐— 1997年1月の交通事故(催眠と工作) http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/10/2570/ ※1997/1/13の事故工作事件。これにより今日迄26年以上車運転は阻止され、田舎での社会生活自体も大きな支障をきたし続けた事件。この件は公式Blog 8/12掲載のPDFの方が分かり易い</p>
	8/13	<p>No.43・謀略の嵐— 1997年1月の交通事故と村(8/9の催眠言動公開) http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/11/2579/ ※事故時の広瀬健二様の謎と、我が家同一住所番地使用の浜田正典(司法書士)と私の類似制問題(後者は今回は大学卒業の地の住所の話など掲載)</p>
	8/18	<p>No.44:覚書—松の枝と交通安全関連の催眠問答(8/9の催眠状態の公開) http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/18/2583/ ※当分危険性のない松を突如、大急ぎで切れと催眠があった話の実況中継。当時の松の写真も掲載。いずれ処理としても、食事を中断して大急ぎで業者に電話する必要は誰が見てもない。それを催眠強制で→催眠類の証拠と催眠類の危険性指摘から掲載</p>

8/20	<p>No. 45 【㊦催眠&㊧トラブル】少しでも Z 家擁護するや、翌日からその逆へ誘導の謎 http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/20/2636/ ※昔を思い出し（我が家同一住所番地使用の）Z 家を少し擁護するや、それは㊦と（Z 家自身が…の印象操作、安倍晋三銃撃事件で追悼文検討するや、㊦と安倍氏自身が「君には怒ってもらわねば困る」と…したような印象操作と同一） 同時に、㊦が Z 家を身代わりに…という真逆な策動疑惑（卑怯な）</p>
8/20	<p>No. 46:我が家同一住所番地使用の Z3 氏絡みで司法書士について書かされる http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/20/2539/ ※私は他人の職業…について記すはエチケットに反するので原則書かない方針。私の開業・業務妨害被害がたえないため None of your business と私は言い続けている。その私が催眠ない限り、言ったり・書いたりするはずがない</p>
8/23	<p>No. 47・映画一駿台、人間違い、暴風雨の人生へ http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/23/2675/ ※東京家庭教師㊦→真相・長姉が依頼し、映画類を面白くおかしく㊦…。証拠も揭示。㊦話の延長。この映画類が駿台で暗躍。1983 年入社㊦が㊦。一人が 114 銀行強調で、駿台—Z 家ラインが=㊦の家間違い誘導</p>
8/25	<p>No. 48・我が家の住所番地使用の Z 家が住所を我が家の番地も含めて三つの住所を使用する謎。 http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/24/2682/ ※ Z3 = 浜田正典司法書士と私・浜田隆政完全比較をする必要を感じず（後日丁寧に記載検討中）。個人情報と言っても、上記のトラブル以外に、彼が㊦家住所番地使用で 1 回で 2 万円以上の損失ほか多数被害があるため、生存権上やむをえず。</p>
8/26	<p>No. 49・10 カ国以上にのぼる世界の友から私への連絡や調査の見本。 http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/24/2688/ ※世界各国の指導者・友人類やメディアその他から各種種明かしがなされつつある。例：㊦「福岡県の美千代調査依頼」→数ヶ月後「西山ファームのカード詐欺事件：西山美千代社長」情報。同時期に私もカード詐欺被害。駿台講師室係㊦と同姓同名同一漢字で回答…その他 10 例以上あり偶然に非ず</p>
8/27	<p>No. 50：人権蹂躪全貌編：駿台・偽者・不可思議な事故 http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/08/26/2707/ ※駿台で情報提供されたため、1997 年 1 月の広瀬様に関する調査依頼…すると、類似の形で返答としか思えぬ…データがパソコンに舞い込んだ</p>
9/17	<p>No. 51・人生における三大事件—能開大事件・森脇一雄氏関連メモ http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/09/17/2724/ ※ Ameba にも類似を収録。私が森脇課長と言いかい㊦は嘘。突如、学外者を装っていたため誤解から介入時に催眠で㊦は事実も、課長と判明し謝罪。同大学辞職 98 年 1 月までは怒り→自律神経・十二指腸潰瘍吐血恐怖で避けていたが事実。菅直人総理等数十名に書留送付の文書にも昔に掲載済み内容。相当後に、デマ疑惑。デマ疑惑正当化のため、1998 年賠償交渉で㊦を怒らせ、新免議員等の立会人に誤解をうます策動もあった。</p>

		更に本質は専任確約・各種契約違反・賃金未払い…であり話題のすり替えでもある。
トラブル Blog	9/16	公式 Blog 9/17 とほぼ同一 http://yasuragiblog.h-takamasa.com/?p=51698
私的 Blog	8/19	第 27 回私文書公開 : ToTo 本社宛 2013/04/15 送付— 2023/08/19 公開 http://h-takamasa.com/Blog-2/Archives-3/activity/559/ 西本電器にてトイレ設置→故障続く→同店が ToTo に連絡。ToTo 指示で業者（直営店）が…☹️が不正をした如く印象操作。やむなく ToTo に事情解説文送付。それをそのまま公開。尚 2013/4/15 送付が 2022/04/15 送付に改竄？
	9/16	公式 Blog 9/17 とほぼ同一 第 28 回私文書公開 : (美作市) 芳徳薬局英田店様 2008 年 7 月送付。 http://h-takamasa.com/Blog-2/Archives-3/activity/617/

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/wp-content/uploads/2023/08/694df09b9bb06338d90f46c976dc587a.pdf>

各種個人情報が出てくるが、

(A) 我が家の住所（戸籍＝現住所＝登記簿：祖先は1600年代後半から系図あり：本家）を使用され、各種被害（2017年のみでも2万円損失させられたことをはじめとして多数）、その他の膨大な被害（灯油のみでも無断で5回いれられかけ、実際に2度いれられた）があること、

更に、

- (B) 我が家住所番地使用者・浜田正典氏（司法書士）に是正を求めても改善されず、
- (C) 該当者自身の職業が司法書士という法の専門家であること、
- (D) 生活に支障を何度もきたしたこと（例：嘘の死亡の疑いが高いが浜田正典氏が死亡した際には葬儀屋が我が家へ来て私に対応、霊柩車も最初我が家へきたようであるなど）…その他膨大な被害があること、
- (E) 私が意味不明の40年近い被害を受けている原因が家間違いの疑惑があること、
- (F) 多くの情報網を持っている世界の我が友＝世界の指導者が10人以上、暗に原因は家間違いであることを示唆したこと、
- (G) 深い事情を知っていると思われた、亡き友人（司法試験にも合格したと言っていた）が「トラブル被害の原因は人間違い」を明言したこと、
- (H) 美作市役場などに相談しても適切な対応はとられなかったこと、

等等から、個人情報であっても、私の生命を含む人権を守るための、超法規的措置もかねて公開に踏み切った。

超法規的措置と言っても、浜田正典氏は司法書士事務所の関係で使用住所の一つ位田648-5は各種ホームページで公開されていること、谷本有造氏も議員であったことから公開されていること…で、彼らの住所はCM扱いとなっているため、（私への人権蹂躞を阻止するという）正当な理由抜きでも、今回の情報公開は合法とも考えている。

※上記にも関わらず、Z 家（正典氏父・浜田稔、正典氏母・千代子、私と人間違い疑惑者正典家）が我が家（祖父・浜田良一、父・浜田耕治、母・浜田誠、私・浜田隆政）住所番地（位田 646）を使用され続けたためもはややむを得ずに、徐々に実名公開へ変更しつつある。

なお、濱田＝濱田＝浜田は同一である。略字が正式かという違いでしかない。この種の赤子の如く策動も多かった。



(F) 時事更新内容（動画は公式 HP）

● <http://takahama-chan.sakura.ne.jp/custom6.html>